

AGOSTO: MES ANIVERSARIO DE LA TELEFONÍA E INTERNET

Desde el mes de agosto del 2004 la Cooperativa Eléctrica de Monte cuenta con el área de telefonía e internet que, 14 años después, presenta un cambio generacional acercando un



nuevo servicio a través de la fibra óptica llegando además a todo el ejido urbano de Monte. Felicitaciones equipo por estos años de esfuerzo, trabajo y renovación de parte de la CEM!!!

EL FRAUDE ELÉCTRICO ES UNA PRÁCTICA CASTIGADA POR LA LEY. DICHA PRÁCTICA SUPONE, ADEMÁS DE UN CLARO RIESGO PARA LA SALUD Y SEGURIDAD DE LAS PERSONAS, CARGAS ECONÓMICAS PARA LAS PERSONAS QUE PAGAN CORRECTAMENTE SUS FACTURAS.



Internet

NUEVO CUADRO TARIFARIO

Estimado asociado: Le informamos que a partir de la facturación del mes de Agosto de 2018 con vencimiento Septiembre 2018, el precio del abono del Servicio de internet, Servicio y Mantenimiento WIFI y Mantenimiento Servicio rural, será el siguiente

| | |
|---------------|---------------|
| PLAN 256 Kbps | 264.46 + IVA |
| PLAN 512 Kbps | 264.46 + IVA |
| PLAN 1 MEGA | 264.46 + IVA |
| PLAN 2 MEGAS | 330.58 + IVA |
| PLAN 5 MEGAS | 413.22 + IVA |
| PLAN 10 MEGAS | 619.83 + IVA |
| PLAN 20 MEGAS | 1008.26 + IVA |
| PLAN 50 MEGAS | 1231.40 + IVA |

| | |
|-----------------------|---------------|
| PLAN 256 Kbps RURAL | 309.92 + IVA |
| PLAN 512 Kbps RURAL | 413.22 + IVA |
| PLAN 1 MEGA RURAL | 557.85 + IVA |
| PLAN 2.5 MEGAS RURAL | 971.08 + IVA |
| PLAN 5 MEGAS RURAL | 1280.99 + IVA |
| MANT SERVICIO RURAL | 60.00 + IVA |
| SERVICIO Y MANT. WIFI | 33.06 + IVA |

CONSEJO DE ADMONISTRACIÓN

PRESIDENTE
José Luis López

VICEPRESIDENTE
Antonio Pablo Araujo

SECRETARIO
Miguel Angel Sansone

PROSECRETARIO
Pedro Alberto Moyano

TESORERO
José Luis Etcheverry

PROTESORERO
Carlos Alberto Bonetti

VOCALES TITULARES:
Gustavo Wouters
Luis Raúl Zunino
Roberto Carlos Jaure
Silvia Aida Ricotta
Dante Ernesto Lisella
Ricardo Emilio Minoli

VOCALES SUPLENTES:
María Luisa Teileche
Carlos Alberto Visconti
Alejandro Daniel Mega

SINDICO TITULAR:
Luján Beatriz Pellegrino



con LUZ Propia



Publicación de la C.E.M.
Agosto 2018 Año XXII

#97

Publicación bimestral de distribución gratuita, editada por la Cooperativa Eléctrica de Monte Ltda. Reservados todos los derechos. Registro de Propiedad Intelectual en trámite. Prohibida la reproducción total o parcial del contenido sin consentimiento del Consejo de Administración de la CEM.

Editorial

“Sociedades sostenibles gracias a la cooperación”

En diciembre de 1992, la Asamblea General de las Naciones Unidas en la Resolución 47/90 "proclama Día Internacional de las Cooperativas el primer sábado de julio de 1995, para celebrar el centenario del establecimiento de la Alianza Cooperativa Internacional, y decide estudiar la posibilidad de celebrar un día internacional de las Cooperativas en años futuros". Esto se concretará por primera vez en el año 1995.

Desde entonces, cada año un lema encierra las celebraciones que conllevan una serie de actividades cooperativas.

Este año el Día Internacional de cooperativismo se celebró el pasado 7 de julio, bajo el lema de "Sociedades sostenibles gracias a la cooperación". De esta manera, se busca mostrar cómo con sus valores, principios y estructuras de gobierno, contribuyen al desarrollo sostenible, ya que la sostenibilidad y la resiliencia son características básicas de estas sociedades; así como la preocupación por la comunidad.

A esta altura, es importante recordar las

cooperativas juegan un triple papel:

- Como actores económicos crean oportunidades de empleo, medios de vida y generación de ingresos.
- Como empresas con objetivos sociales y centradas en las personas, contribuyen a la equidad y la justicia social.
- Como instituciones democráticas, están controladas por sus miembros y desempeñan un papel de liderazgo en la

sociedad y las comunidades locales.

El tema en torno al cual se celebró el Día Internacional de las Cooperativas 2018 es el "consumo y producción sostenibles de bienes y servicios". Este evento da a las cooperativas la oportunidad de mostrar cómo se dirigen empresas de éxito al tiempo que se respeta nuestro entorno natural y los recursos que nos ofrece.

Esta cooperativa celebra este año su 70 aniversario como ejemplo y muestra de que una economía sostenible es posible aún en épocas de crisis y lo hace invirtiendo en la mejora de los servicios tanto eléctricos como de internet y en cada uno de los servicios que brinda, generando de a poco nuevos puestos de trabajos que nos permitan seguir creciendo como sociedad.



EVITE INTIMIDACIONES

Desde el Departamento técnico de la CEM, queremos informarles que, tras un relevamiento efectuado para minimizar fallas y/o interrupciones en el servicio eléctrico, se está realizando un plan de poda selectivo en las redes troncales pertenecientes a TODOS los alimentadores de distribución de Media Tensión que parten de la Subestación de

Transba.

El trabajo se está realizando con personal contratado y propio de esta Cooperativa y se inició la actividad en sectores prioritarios y dentro del espacio público, mientras que para las interferencias con árboles que sobresalen desde la propiedad privada se están emitiendo notas intimando a los frentistas

para que poden tomando las correspondientes medidas de seguridad.

Es de suma importancia mantener libre de ramas las líneas eléctricas para disminuir el accionar de los equipos automáticos de protección que generan microcortes del servicio permanentes y ocasionan roturas que ponen en riesgo la seguridad en sus hogares.



ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA

EL pasado 31 de julio al cierre de esta edición se estaba desarrollando la Asamblea General Ordinaria en el SUM de la CEM ubicado en López y Eva Perón. En la próxima edición ampliaremos.



PLAN DE OBRA SUBTERRANEA 2018

En la edición anterior de Con Luz propia, se presentó el Plan de Obras 2018. En este número adjuntamos un plano con el recorrido de las nuevas trazas subterráneas y nuevos puestos de transformación urbanos que reemplazaron toda la Red aérea por subterránea.

A lo ya realizado se suma el recorrido

total de la calle Libertad; agregando a ésta un tramo radial que va desde Belgrano y Arroquigaray hasta el Centro de Transformación ubicado frente a la cancha del C.D.I. que alimenta energéticamente toda esa zona: éste será reemplazado por conductor subterráneo, además de los dos nuevos Centros de

Transformación en el corazón de la zona urbana los cuales permitirán realizar una mejor distribución de cargas aliviando los Centros de Transformación existentes. Los mismos estarán ubicados geográficamente en Av. San Martín y Eva Perón y en calle Belgrano entre Blandengues y Petrachi.



Seguinos en las Redes Sociales

facebook  **Instagram**

Cooperativa Eléctrica de Monte Ltda. Servicio de Electricidad @coopmonte